## REPORTAJE



Arriba, vista exterior del nuevo polideportivo. Abajo, pista central de la nueva instalación.

#### **LUISMA CALVO**

l anuncio realizado por el alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano, en septiembre del 2001, es ya una realidad. Desde el 29 de abril -dos días antes de la festividad de su patrón- el barrio de 'San José Obrero' cuenta con un nuevo pabellón polideportivo multiusos que se ha denominado 'Samuel Ferrer', en recuerdo del joven soldado y deportista conquense fallecido en Candanchú (Huesca) hace seis años tras recibir un disparo del sargento Miravete.

La nueva instalación, construida entre la barriada de San José Obrero y las nuevas edificaciones de Residencial San Antonio, tiene una superficie construida de 1.708 m<sup>2</sup>, de los que 1.080 m<sup>2</sup> está destinados a la pista principal. El resto de la superficie es ocupada por un pequeño gimnasio de 80 m<sup>2</sup>; cuatro vestuarios, dos de ellos adaptados para minusválidos; tres aseos, dos almacenes y un pequeño despacho destinado a conserjería. La pista central cuenta con una grada con capacidad para 200 personas y con un escenario abatible que posibilitará acoger diversas actividades que no tienen que ver con la práctica de-

Angel Calvo, jefe de obra de la empresa que ha ejecutado la obra -Construcciones CONCA-, ha destacado que se trata de una instalación «muy fun-

### A la memoria de Samuel Ferrer

# San José ya cuenta con nuevo polideportivo

Coincidiendo con sus fiestas patronales, la barriada de San José Obrero ha estrenado polideportivo. El pasado 29 de abril, abría sus puertas este nuevo recurso que cuenta con una pista central de 1.080 m² con un escenario abatible y un gimnasio.

cional, con una gran versatilidad pese a no ser un pabellón muy amplio».

El presupuesto de la obra ha ascendido a 661.11,31 €-110 millones de pesetas-, aportados en un 55 % por la Junta de Comunidades y en un 45 por el Ayuntamiento de Cuenca.

El acto de inauguración del nuevo pabellón contó con la presencia, entre otros, del vicepresidente de la Junta de Comunidades. José María Barreda; el director general de Deportes, Javier Martín del Burgo; el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano; los familiares de Samuel Ferrer y la viuda e hija de Antonio Verdú, quien en su día cedió los terrenos para la construcción de este nuevo recurso.

En palabras del concejal de Deportes, Victor Martínez Patiño, con la inauguración del pabellón 'Samuel Ferrer' «cumplimos un sueño que teníamos cuando entramos esta corporación: dotar a esta parte de la ciudad de un pabellón multiusos».

Emilio Ferrer, padre de Samuel, agradeció «de corazón al Ayuntamiento de Cuenca, a tantas personas relacionadas con el deporte que han apoyado esta idea y aquellos de quienes ha partido».

Por su parte, José Manuel Martínez Cenzano, agradeció el apoyo de todos los que han intervenido en la consecución del proyecto y terminó su intervención asegurando que «nadie muere si se le recuerda un poco y, hoy aquí, en una placa, está recordado Samuel Ferrer para que nunca muera entre nosotros su imagen de hombre bueno».

En sus palabras José María Barreda quiso recalcar que el Gobierno regional «está empeñado en poner en forma a Cuenca y a toda Castilla-La Mancha», «en condiciones de que si quieren, practiquen cualquier deporte». Barreda, destacó el esfuerzo del alcalde de la ciudad para conseguir este nuevo recurso.